

Bienes Nacionales entrega terrenos para viviendas sociales en Papudo

Terreno de casi cuatro hectáreas es el primero para viviendas que recibe la comuna en más de 15 años

PAPUDO. - La ministra de Bienes Nacionales, Javiera Toro, y el seremi de Valparaíso, Tomás Covacich, entregaron recientemente un terreno fiscal al Serviu, para avanzar en una solución habitacional en beneficio de cerca de 150 familias del comité Los Lilenes de Papudo. Se trata de un terreno de casi cuatro hectáreas, el primero apto para viviendas que recibe en traspaso la comuna de Papudo en más de 15 años.

Al respecto, la ministra Toro destacó “que debido a una falta del Estado no han podido acceder al derecho a la vivienda digna”, y que en ese contexto el Gobierno presentó el plan de emergencia habitacional. Francisco Ramírez, vicepresidente del comité Los Lilenes, agradeció las gestiones y subrayó que es resultado de un trabajo de casi 15 años, en la búsqueda de un terreno apto para la construcción de viviendas sociales. “Este granito de arena que podemos todos aportar como dirigentes, como autoridades, como Gobierno, como Estado, creo que va en directo beneficio de las familias”, enfatizó.

Por su parte, la alcaldesa Claudia Adasme, agradeció la presencia y destacó la celeridad de las gestiones de la ministra para concretar el traspaso. “Nos reunimos hace dos meses de manera telemática con la ministra, y en un mes ya teníamos una respuesta. Tenemos un trabajo en equipo con la gente de Serviu, del Municipio, de Bienes Nacionales, por lo que sabemos que cuando las voluntades están podemos llegar a lograr las soluciones para la gente que tanto tiempo ha esperado”, puntualizó.